



Dentro de las labores de revisión del Plan de Vías Ciclistas, se llevará a cabo una sesión abierta para dar a conocer el Plan y las propuestas de modificación planteadas

El Ayuntamiento presentará su proyecto de Vía Verde del Oria a la Diputación para que sea incluido en el nuevo Plan Territorial de Gipuzkoa

La sesión se celebrará el 18 de abril, de 16:00 a 18:00 horas, en el salón de plenos del Ayuntamiento

La Diputación Foral de Gipuzkoa ha decidido iniciar las labores de revisión del Plan Territorial Sectorial de Vías Ciclistas de Gipuzkoa (PTSVCG). Este Plan fue aprobado en 2013 mediante Norma Foral y una vez finalizado el plazo de ejecución de las vías ciclistas programadas, en paralelo a estas labores técnicas de revisión se iniciará un proceso de participación pública para dar a conocer la

naturaleza y alcance de esta revisión e informar de las propuestas de modificación que se prevén plantear.

En el marco de este proceso participativo se llevarán a cabo diferentes sesiones de debate comarcales con los principales agentes públicos y sociales implicados. Por ello, el Departamento de Movilidad y Ordenación del Territorio de la Diputación Foral de Gipuzkoa ha convocado una sesión abierta de debate para presentar este plan en Beasain. Este acto tendrá lugar en el salón de plenos del Ayuntamiento el 18 de abril de 16:00 a 18:00 horas.

En esta reunión se recogerán las propuestas y sugerencias de las instituciones y agentes y posteriormente se valorarán.

Temas a tratar

En esta sesión de debate, además de presentar el proceso de participación pública para la revisión del Plan Territorial Sectorial de Vías Ciclistas de Gipuzkoa, se presentará un documento con la información recogida y actualizada hasta la fecha. También se presentarán propuestas de modificación de la red ciclista viaria y al final se llevará a cabo un taller de debate a través de una dinámica participativa.

Se ha lanzado una encuesta en la [página web](#) de la Diputación Foral, dirigida a las personas usuarias y potenciales usuarias de la bicicleta, interesadas en colaborar en la estructuración de la red ciclista interurbana de Gipuzkoa. Asimismo, se ha creado un correo electrónico para enviar cualquier propuestas sobre este respecto: Esta dirección de correo electrónico está siendo protegida contra los robots de spam. Necesita tener JavaScript habilitado para poder verlo.

Vía verde del Oria

El Ayuntamiento aprovechará la oportunidad para presentar su proyecto de Vía verde del Oria a la Diputación con la intención de que se integre en el nuevo Plan Territorial Sectorial de Vías Ciclistas de Gipuzkoa.

Se trata de un nuevo recorrido para peatones y ciclistas que unirá el centro de salud de Beasain con el barrio de Altamira, generando un nuevo itinerario en un entorno natural al borde del río Oria. Además, posibilitará una nueva conexión de bidegorris a nivel comarcal de Goierri conectando Beasain, Olaberria e Idiazabal. Así los desplazamientos diarios o de ocio entre municipios se podrían llevar a cabo de una manera sostenible, cómoda y segura. Una nueva alternativa que reduciría la dependencia respecto al vehículo privado y

contribuiría al cuidado del medio ambiente.